



## 暑さに対する対策を

梅雨に入りました。雨と蒸し暑さを感じる気温を植物たちは喜んでくれるようです。ミニトマトは緑の実をつけ、ヘチマやあさがおは、つるを上へ上へと伸ばしています。外で運動するときに、WGBT（暑さ指数）を気にしていますが、「警戒」の数値が示されることが多く、そのようなときには、サッカーや鬼ごっこなどの走りまわる遊びに制限をかけています。また、水分補給をいつも以上にとるように呼びかけたり、下校時にはマスクを外すよう指示したりしています。日傘やネッククーラーなどで涼をとっても構いません。WGBTには、「警戒」の上に「嚴重注意」「危険」の階層があります。暑さが厳しくなると予想されている7月・8月がやってきますが、賢く暑さを乗り切っていきましょう。



校舎南ベランダ

## ふるさとに学ぶ



三石駅近く榎の舟坂川

6月は地域に出かけ、地域から学ぶ活動がたくさんありました。毎年1・2年生が行かせていただいている川遊び

は、子どもたちが夢中になる活動です。今年もメダカやイモリ、サワガニや小エビ等をたくさん捕まえてきました。子どもたちは大喜びです。毎年、川や中洲をきれいにしてくだ



えんパーク

さっている地域の方々に感謝です。3年生は、社会科の学習が始まりました。えんパークに行き行って昔の三石の様子について写真を見ながら話を聞いたり、三石ハイセラムに行き行って工場の仕事について学んできたりしました。実際に見聞きするのは、とても勉強になります。



三石ハイセラム

4年生は、ごみのゆくえについての学習をしています。7月に焼却場や最終処分場の見学を予定していますが、6月は、家庭のごみ調べやグリーンボックス、ごみの仕分けについて学習しています。三石の町の中をまわってごみ拾いもしました。

5年生は、「米プロジェクト」として、日本人の主食である米について、いろいろな角度から調べてきました。そして、バケツ稲です。毎年お世話になっている地域の方に、今年も土や苗を準備していただき、育て方を教わりました。しっかりお世話をして、秋に収穫ができるといいですね。



吹奏楽部デビューコンサート

三石中学校へ、デビューコンサートを聴きに行きました。三石こども園さんも一緒です。たいへん楽しかったようで、お手紙に「次のコンサートも楽しみにしています。」と書いている子どもがたくさんいました。6年生は、代表して立派なお礼を言うことができました。



バケツ稲

1学期もあとわずかですが、様々な関わりの中で、子どもたちは確かに成長しています。

# 7月の行事予定



日	曜	主な行事
1	月	5・6年委員会活動
2	火	小中合同学校保健委員会 (三石中 13:30) PTA 執行部会 18:00
4	木	全校計算テスト
8	月	4~6年 クラブ活動
9	火	5・6年 着衣水泳 備前焼教室(1・3・4年) PTA 常任委員会 18:00
10	水	学校評議員会
11	木	備前焼教室(2・5・6年) 1・2年下校 14:25 3~6年下校 15:15
15	月	海の日
16	火	1・2年下校 14:25 3~6年下校 15:15
17	水	地区児童会
18	木	給食終了 大掃除 一斉下校 14:25
19	金	終業式 一斉下校 11:30
23	火	個別懇談 13:00
25	木	個別懇談 13:00

## <夏の主な行事>

7月20日(土)~

8月31日(土) 夏季休業日

8月13日(火)~16日(金) 学校閉庁日

8月24日(土) 環境整備作業

7:30~9:00

暑い中、お世話になります。雨天の場合は、中止とします。よろしくお願いします。

## <9月の主な行事>

9月 2日(月) 始業式 一斉下校 11:30

9月 3日(火) 給食開始

9月10日(火) 参観日 人権講演会

学年懇談

## メディアばい週間を終えて

25日(火)まで、メディアばい週間の取組ではお世話になりました。「メディアを減らしてお手伝い」をめあてにした1週間でしたが、いかがでしたか。

今回の取組を踏まえて、メディアの時間、お手伝いはどうしたらいいかお子さんと話し合ってみてください。ややもすると、長くなりがちなメディアの時間。何よりも家庭で「約束を決めて守る」ことで、メディアを有効に使えるようになりたいものです。

## 今年も挑戦します！備前焼

本年度も、難波眞二先生を講師に、備前焼体験を行います。恒例となっているため、「今年はこのをつくりたい。」と楽しみにしている子どももたくさんいます。どんな作品ができるのか、楽しみです。できあがった作品は、10月にある、子ども備前焼作品展に出品します。

